

DOMINGO 13 DE OCTUBRE, 2024

4:00pm ~ Misa Especial: Unción de Enfermos

5:00pm a 10:00pm

Exposición del Santísimo Sacramento

7:00pm a 8:00pm ~ Confesiones 10:00pm ~ Oración de Noche

LUNES 14 DE OCTUBRE, 2024

No Hay Misa matutina

8:00am

~ Exposición del Santísimo Sacramento ~ Adoración del Santísimo Sacramento hasta las 10pm interrumpida solo por la Misa a las 7pm

7:00pm Misa

Misa por Vocaciones Sacerdotales y Religiosas e Investidura de los Caballeros del Altar y las Hijas de María 10:00pm ~ Oración de Noche

MARTES 15 DE OCTUBRE, 2024

No Hay Misa matutina

8:00am

ción del Santísimo Sacramento ~ l Santísimo Sacramento hasta las 7pm

7:00pm Misa de Clausura Solemne Misa de Agradecimiento y Procesión del Santísimo Sacramento

Celebrante Misa de Clausura Rev. Anthony J. Manuppella

Pastor, St. Gianna Beretta Molla Parriquio









13, 14, 15 de Octubre 2024



ja quién iremos, señor? ¡tú tienes palabras de vida eterna!

Reverendo Anthony J. Manuppella, Pastor Parroquia Santa Gianna Beretta Molla Northfield, New Jersey

devocion de las cuarenta horas

señor, a quien nos vamos? Lu tienes palabras de vida eterna!

na de las enseñanzas más claras de Jesús se encuentra en Juan capítulo 6, donde nuestro bendito Señor anuncia la doctrina de la **Sagrada Eucaristía**. Muchos de los discípulos que le seguían decían: "Esta

Murmuraban en contra de las enseñanzas de Jesús acerca de darnos Su Cuerpo y Sangre en la Eucaristía y "Como resultado, *muchos de sus discípulos dejaron de acompañarlo*" — JUAN 6:67

palabra es dura; ¿Quién puede aceptarlo?" — JUAN 6:61

Entonces Jesús les dijo a los Apostoles: "¿También vosotros queréis dejarme? Y Simón Pedro le respondió:

"Maestro, ¿a quién iremos? Solo Tú tienes palabras de vida eterna." — JUAN 6:69

Esta es la misma pregunta que Jesús nos hace a cada uno de nosotros: "; También vosotros queréis dejarme?"

Nuestra respuesta debe ser un rotundo: "¡NO, SEÑOR! Creo en tus enseñas acerca de la sagrada Eucaristía. Creo firmemente que es Tú Cuerpo, Sangre, Alma y Divinidad que recibo en la Sagrada Comunión. Creo que estás real y verdaderamente presente en nuestro tabernáculo aquí, en la Iglesia de Santa Bernarda."

Una forma de reafirmar nuestra respuesta a la pregunta que Jesús nos hace, es participar en la **Devoción de las Cuarenta Horas** — que prontamente celebraremos en nuestra parroquia y demostrarle a Dios que **CREEMOS EN ÉL**, porque — ¿a dónde podriamos ir? **Solo Él tiene** palabras de vida eterna.

Durante la Devoción de las Cuarenta Horas los días 13, 14 y 15 de octubre, RENOVEMOS, REAFIRMEMOS y PROCLAMEMOS nuestra fe en el Santísimo Sacramento y reparemos por todos aquellos católicos que se han alejado de Cristo, como aquellos Judíos de la antigüedad que abandonaron a Cristo; hagamos reparación por los que ya no vienen a Misa, los que ya no reciben la Sagrada Eucaristía — y por aquellos que reciben la Sagrada Comunión indignamente, viviendo en estado de pecado mortal.

Únete a mí, tu pastor, a los sacerdotes que sirven nuestra iglesia, y toda la familia parroquial de Santa Gianna para que juntos con mucha felicidad, adoremos, alabemos y hagamos reparación al Sagrado Corazon de Jesus, nuestro Amado Señor, en el Santísimo Sacramento.

¡Consuela Su Corazón Eucarístico participando en nuestra hermosa Devoción de las Cuarenta Horas! Dios, que nunca se queda atrás en generosidad, te recompensará abundantemente.

- cuarenta horas de predicador :

Reverendo César Pirateque Serrano, Parroquia de San Juan Neumann, North Cape May, New Jersey

Originario de Colombia, el Padre César sirvió en la Armada de Colombia durante ocho años y medio, donde estudió electrónica con énfasis en radar.

Se preparó para el Santo Sacerdocio en el Seminario de la Inmaculada Concepción, de la Universidad de Seton Hall, obteniendo una Licenciatura en Filosofía Teológica y una Maestría en Teología. Fue ordenado al Santo Sacerdocio el 14 de mayo de 2022.

El Padre tomó un curso sobre el Exorcismo Ministro y la Oración de Liberación en el Ateneo Pontificio Regina Apostolorum. Actualmente estudia la licenciatura en Administración de Iglesias en la Universidad de Villanova. Estacionado en Cabo Norte Mayo en la Parroquia de San Juan Neumann, el Padre César está a cargo del Ministerio Regional Hispano para el Condado de Cabo Mayo, que tiene su sede en la Iglesia de St. Raymond, Villas, NJ.

Nosotros, los Sacerdotes de la Parroquia de Santa Gianna Beretta Molla, los invitamos a formar parte de estos tres días tan especiales. Son días llenos de crecimiento espiritual para usted y sus seres queridos.

el sacramento de la uncion de la senfermo

Comenzaremos con nuestra celebración el domingo 13 de Octubre a las 4:00PM con el Sacramento de los Enfermos.

El sacramento de la unción de los enfermos es, como dejen claro las palabras de Santiago, ipara los enfermos!

Este Sacramento es para cualquier persona que esté enferma, es decir, enfermedad crónica y también para cualquier persona mayores de 65 años.

En el sacramento de los enfermos, la Iglesia extiende la mano sanadora de Cristo a los enfermos. Es un encuentro con Cristo sanador, Cristo el Médico Divino. La mujer del Evangelio estaba ansiosa por tocar sólo el manto del Señor. "Si toco incluso Su prenda", pensó, "seré bien hecho". El enfermo de hoy "lo toca" y experimenta Su poder a través de la Unción Sacramental.

Este Sacramento NO es para personas muertas. Es para cualquiera que esté enfermo. ¿No te unirás a nosotros y recibirás a Cristo en tu vida de esta manera única? Qué manera más hermosa de comenzar nuestras "Cuarenta Horas" que reconociendo a Jesús, el Pan de Vida, reservado en el Santísimo Sacramento para nuestra adoración y para los enfermos.

señor, ja quién iremos? tienes las palabras de ¡Vida eterna!